
28 Pièces

1200 m²

Réf. 85041220

1 990 000 €

Le Thoronet
Maison à vendre (83340)
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Ce  bel  hôtel  familiale  de  1200  m2  se  place  au  calme  d'un  village

provençale du Var. Ses 23 chambres salle d'eau, dont 2 en suites ont

été  entièrement  refaites  durant  le  Covid,  avec  charme  et

modernité.L'hôtel fait aussi restaurant, il se compose d'une grande salle

de  45  couverts,  plus  terrasse  d'environ  50  couverts.  Un  bar  pour  45

personnes,  Une  cuisine  professionnelle  entièrement  équipée,  des

réserves,  chambre  froide  et  tout  ce  qui  permet  une  restauration  de

qualité.Une  boutique,  deux  salle  de  réunion  pouvant  s'assembler  et

former une vaste salle de banquet pour événnements ou séminaires ...

This beautiful family hotel of 1200 m2 is located in the calm of a Provençal village

in the Var. Its 23 bedrooms with shower rooms, 2 of which are en-suite, have been

completely  redone  during  Covid,  with  charm  and  modernity.The  hotel  is  also  a

restaurant, it consists of a large room with 45 covers, plus a terrace with about 50

covers.  A bar  for  45 people,  a fully  equipped professional  kitchen,  reserves,  cold

room and  everything  that  allows  quality  catering.A  shop,  two  meeting  rooms  that

can be assembled to form a large banquet room for events or seminars complete

this charming hotel. It would ...
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